

平成28年度 全国安全週間

平成28年7月1日(金)～7月7日(木) ◇準備期間：平成28年6月1日～6月30日◇

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう

事故を起こしてから、後悔してどうする？

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中すること

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

子供・高齢者は、動く赤信号！

守ろう！ 子供と高齢者！

札幌 交差点、信号待ちの幼稚園バスにトラック追突 園児6人軽傷

2016年6月19日(日)21時3分

19日午後2時ごろ、札幌市東区北28条で幼稚園の送迎バスに2トントラックが追突し、園児6人があごなどを打つ軽傷を負った。北海道警東署が詳しい事故原因を調べている。同署によると、現場は片側1車線の交差点。バスが信号待ちで停車していたところ、後方からトラックが追突した。園児らは運動会の練習を終えた帰りだったという。

名寄 信号のない交差点、出会い頭に衝突 76歳女性死亡

[2016年6月19日21時36分]

19日午前11時15分ごろ、名寄市風連町豊里の市道交差点で、近くに住む自営業の女性(76)の軽自動車と、会社役員の男性(29)の乗用車が出会い頭に衝突した。女性は頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。名寄署によると、現場は信号機のない交差点で、女性の側に一時停止の標識があった。男性と同乗していた妻(29)はともに背骨を折る重傷、0歳の乳児に目立ったけがはなかった。

交差点、左折しようとした大型ダンプ、信号柱に衝突 ダンプになぎ倒された信号機…後続車を“直撃”

◇交差点を曲る場合は、十分にスピードを落として…安全確認しましょう◇

(2016/06/20 17:35)

20日午前8時半ごろ、静岡県の県道で、交差点を左折しようとした大型ダンプが鉄筋コンクリート製の信号機の支柱に衝突し、支柱が根元から折れました。この事故で、折れた支柱が大型ダンプの後ろを走っていたワンボックスカーの屋根を押し潰すなどしましたが、けがをした人はいませんでした。警察は、大型ダンプの運転手が交差点を曲がる際に運転を誤ったとみて原因を調べています。

交差点 自転車に乗った18歳男性、車にひき逃げされ頭部負傷

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2016年6月21日(火)6時32分

19日午後11時半、東京都の交差点で、自転車に乗っていた18歳の男性が倒れているのが見つかった。男性は、病院に搬送されたが頭部を負傷している。交差点で、白いワゴン車にひき逃げされたとみられている。

前方で衝突事故…後続の大型トラック避けられず追突 6台絡む事故、6人重軽傷

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

[2016/6/20 12:31]

19日午後11時20分ごろ、愛知県の名神高速道路で軽自動車と乗用車が衝突し、避けようとした後続の車や大型トラックが追突するなど計6台が絡む事故になった。この事故で、最初に事故を起こした軽自動車に乗っていた女性(27)が頭を強く打って重傷になるなど、男女6人が重軽傷を負った。

交差点 軽乗用車とバイクが出会い頭に衝突 バイクの男性死亡

◇交差点 相手は止まらないかもしれない！◇

2016/06/18

17日午後9時頃、熊本県の国道の信号の無い交差点で軽自動車とバイクが出会い頭に衝突。バイクを運転していた公務員の男性(48)が胸などを強く打ち病院に運ばれましたがまもなく死亡しました。軽自動車を運転していた会社員の女性(56)は「バイクに気付かなかった」と話していて警察が事故の原因について調べています。